

10/05/14

Serie: La Anatomía de una Iglesia

La Anatomía de una Iglesia (33a)

Pastor Eddie Idefonso

[Hechos 20:28](#)

(Continuación de la semana pasada 09-28-14)

Santidad personal

LUCHA Y CONFESIÓN: EL CREYENTE DEBE SER LIBRE DE LA LEY, [Romanos 7:1-25](#)

El Lamento Final

[Romanos 7:24-25 \(LBLA\)](#)

²⁴ ¡Miserable de mí! ¿Quién me libertará de este cuerpo de muerte?

²⁵ Gracias a Dios, por Jesucristo Señor nuestro. Así que yo mismo, por un lado, con la mente sirvo a la ley de Dios, pero por el otro, con la carne, a la ley del pecado.

[Romanos 7:24 \(LBLA\)](#)

²⁴ ¡Miserable [*talaipōros*] de mí! ¿Quién me libertará de este cuerpo de muerte?

El abismo entre las exigencias de la Ley y la capacidad de la carne para cumplirlas es como un enorme abismo que parece imposible de cruzar. Resulta en un gemido de angustia y un grito de ayuda. “Miserable” se traduce de *talaipōros* que lleva la idea de ser “desdichado por el agotamiento de trabajos forzados”.

Las palabras “de este cuerpo de muerte” parece ser una alusión a una antigua costumbre desde tiempos de la tiranía horrible. A veces un criminal condenado era abarrado de cara a cara, mano a mano, con el cadáver de su víctima y obligado a llevarlo, hasta que muriera de contagio de la putrefacta, cuerpo en descomposición. Es el resultado del conflicto que se describe en los versículos anteriores. De esa condición miserable proviene el grito de desesperación: “¿Quién puede rescatarme”, “que puede salvarme”, “¿Quién puede liberarme?”

[Romanos 7:24 \(MSG\)](#)

²⁴ Lo he intentado todo y no hay manera. Estoy en el extremo de la soga al cuello. ¿No hay nadie que pueda hacer algo por mí? ¿No es la verdadera pregunta?

[Romanos 7:24 \(NLT\)](#)

²⁴ ¡Oh, qué persona más miserable soy! ¿Quién me librará de esta vida que está dominada por el pecado y la muerte?

[Romanos 7:21 \(Phillips NT\)](#)

²⁴ ¿Es una situación dolorosa, y que en la tierra puede liberarme de las garras de mi naturaleza pecaminosa?